

Compte rendu de l'Assemblée générale le dimanche 30 novembre 2025

Notre rendez-vous annuel avec les parrains marraines, sympathisants et amis de l'Assorv s'est déroulé au restaurant Chinatown Olympiades à Paris 13.

Nous étions 110 inscrits, avec tout le bureau et le Conseil d'administration sauf les 4 excusés

- Les activités de l'année sont présentées en images de projection, passant en revue l'état des trois orphelinats Hoa Mai au Vietnam. Le nombre d'enfants diminue car les conditions matérielles semblent meilleures dans les villages. Cependant il reste toujours 115 enfants dans nos maisons, avec des grands enfants boursiers, ayant leur baccalauréat depuis un an à trois ans, et qui poursuivent des études supérieures ou de formation en alternance. Nous les aidons jusqu'à leur insertion sociale et professionnelle. Plusieurs reviennent aider les monitrices à Hoa Mai.
- Durant l'été, l'association Evadeh Vietnam avec les étudiants en médecine de Kremlin Bicêtre est revenue à Hoa Mai Vi Thanh avec qui ils ont opéré l'année dernière, et qui laissent la place encore à un autre groupe en 2026. Ils sont restés 3 semaines avec les enfants, proposant des animations diverses, offrant un voyage à la mer, et aident à améliorer les conditions matérielles de vie.
-



- Les orphelinats accueillent des visiteurs en individuel ou en groupe, venant du pays ou de l'étranger, parrains ou amis, qui donnent du temps pour les enfants et les responsables. Plusieurs entreprises au pays aident de façon ponctuelle, comme les hôtels à Da Nang, les textiles dans le sud, les matériaux de construction etc...
- Cette année est marquée par l'importance des inondations répétées, tragiques du Nord au Sud, et à notre petit niveau des orphelinats, les dégâts sont notables, et demandent à être réparés rapidement. Une caisse d'urgence d'aide aux sinistrés est ouverte, et confiée à une amie partante deux jours après au Vietnam.



En France :

Nous avons fêté le Têt du Serpent à Auxerre en février et participé à la fête des plantes en Mai, et la journéede la Terre en juin, puis la fête des récoltes en septembre. C'est des moments de retrouvailles bien appréciés de tous.

Le repas d'amitié qui a suivi l'Assemblée Générale, s'est déroulé dans une ambiance amicale avec un excellent menu.



Nos danseurs ont offert une démonstration de rock acrobatique, puis une danse gracieuse traditionnelle du Vietnam



Un numéro d'orgue de Barbarie a pris la suite des animations et a permis à tous les chanteurs d'entonner ensemble les belles chansons connues.

Une petite exposition vente de produits artisanaux, et la tombola avec le gros lot d'un billet d'avion Paris Vietnam a fait le bonheur d'un ami



Nous avons terminé à 17 heures en nous donnant rendez-vous dans un an.
Soyez chaleureusement remerciés de votre participation.

Dates à retenir

Le Têt du Cheval de Feu aura lieu le mardi 17 février. Nous confirmerons l'organisation cette année .

Les lycéens partenaires avec l'Assorv viennent de participer au marché de Noel, en présentant des produits artisanaux. Les recettes serviront à un bon festin de Noel pour les petits



Les dégâts suite à l'inondation de novembre sont catastrophiques : à Vi Thanh, l'eau est rentrée dans les dortoirs et réfectoires et le système d'évacuation est défaillant. Les réparations seront importantes et urgentes.

